



## Mittelstreckenraketen - Sicherheit oder Risiko?

Welche Bedeutung haben die neuen US-Mittelstreckenraketen, die 2026 hier stationiert werden sollen, für Deutschland?

Vortrag und anschließende Diskussion  
mit Lühr Henken  
vom Kasseler Friedensratschlag

Mittwoch 12. Februar um 20 Uhr  
Volkshochschule Krefeld, Muche-Saal  
von-der-Leyen-Platz  
freier Eintritt

**Lühr Henken** aus Berlin ist einer der Sprecher des Bundesausschuss Friedensratschlag. Er ist Herausgeber der Kasseler Schriften zur Friedenspolitik und befasst sich seit vielen Jahren mit dem Thema Sicherheitspolitik und Rüstung. Er arbeitet mit im Personenkreis „Nie wieder Krieg - Die Waffen nieder!“, der den Berliner Aufruf gegen die Stationierung von US-Mittelstreckenraketen in Deutschland initiiert hat. Im Dezember war er als Sachverständiger in einer öffentlichen Anhörung des Verteidigungsausschuss des Deutschen Bundestags geladen. Er wird uns mit seinem profunden Hintergrundwissen informieren, welche Auswirkungen diese neuen Waffen auf unsere Sicherheit haben können.

Eine Veranstaltung vom Krefelder Friedensbündnis in Zusammenarbeit mit der VHS Krefeld und unterstützt von der DFG-VK